



Nuevo récord

El Aeropuerto de Alicante-Elche registra el mejor agosto de su historia con 1.260.839 pasajeros

- Los viajeros aumentaron un 4% respecto al mismo mes de 2014
- Cerca de 7.200.000 pasajeros hicieron uso de las instalaciones aeroportuarias durante los ocho primeros meses del año

14 de septiembre de 2015

El Aeropuerto de Alicante-Elche registró el mejor agosto de su historia con 1.260.839 pasajeros, lo que implica un incremento del 4% respecto al mismo mes de 2014. Asimismo, se trata del mes con mayor número de viajeros registrados en lo que va de año.

El tráfico nacional aumentó en un 7,5% con 141.898 pasajeros y el tráfico internacional, que constituye el grueso de pasajeros del aeropuerto, también creció un 3,5% con 1.118.154 viajeros. Todo ello en referencia a pasajeros de vuelos comerciales, respecto a agosto de 2014.

Desglosando por nacionalidades el tráfico internacional, los países que más pasajeros contabilizaron durante el mes de agosto fueron Reino Unido, con 533.879 viajeros; seguido de Alemania, con 85.902; Noruega, con 68.681; Holanda, con 64.540; Bélgica, con 61.873 y Suecia, con 42.529 viajeros.

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Alicante-Elche gestionó un total de 8.353 vuelos en agosto, lo que supone un incremento del 2,3% respecto al mismo mes del año anterior.

Entrando a detallar los vuelos más numerosos por nacionalidades, éstos fueron los que conectaron con Reino Unido, con 3.144 operaciones; España, con 1.467 operaciones; Alemania, con 491 operaciones; Noruega, con 446 operaciones; Holanda, con 404 operaciones; Bélgica, con 391 operaciones; y Suecia con 250 operaciones.

Respecto a las cifras acumuladas desde enero hasta agosto, el Aeropuerto de Alicante-Elche registró 7.196.005 pasajeros, un 3,7% más que en los mismos meses del año anterior y gestionó un total de 50.020 vuelos, un 1,9% más que el mismo periodo de 2014.

En el apartado de carga, el Aeropuerto de Alicante-Elche siguió con el importante incremento que se produjo durante el mes de julio y en agosto registró un crecimiento del 65,8% con 274,8 toneladas de mercancías transportadas a través de sus instalaciones. El dato acumulado hasta el mes de agosto es de 1.974,2 toneladas de carga, lo que supone un aumento del 14,3% respecto a los mismos meses de 2014.